

El mensaje del viejo hongo

alexis sanchez



Capítulo 1

UN SIMPLE FORASTERO

Montañas de pueblo nuevo solistahuacan (solistahuacán, significa en lengua náhuatl: "lugar de los que tienen armas de pedernal")., pueblo nuevo visto desde un punto más alto tiene forma de mesa se encuentra enclavado en las montañas del norte, predominando el relieve accidentado, sus coordenadas geográficas son 17° 09" n y 92° 54" w.,

En julio del 2017 a finales del mes empecé a investigar sobre el tema de los hongos, era un consumidor habitual de cannabis (marihuana) mi habito era una rutina muy aburrida ya, había perdido la noción del tiempo y del espacio en cada porro, no había vida aparente en ese estado, pero me relajaba, y me hacía sentir bien, sentía que aun formaba parte de este mundo al que llamamos "realidad" y como todos viven aparentemente en orden y en paz pues no me preocupaba, pues colgaba aun de ese hilo del que la gran mayoría cuelga, estaba feliz de no ser un loco, un esquizofrénico o un psicópata. Mis viajes comenzaron hacia las montañas del norte de mi pueblo, había sabido ya que los maestros psilocibios tienen un poder único en cada mente capaces de cambiar la perspectiva propia e individual, de quitar adicciones y de enseñarte el camino, un lugar distinto de modo que nunca nada es igual, leí sobre su poder, los había escuchado pero jamás los había visto, era algo nuevo para mí era como ir en busca de oro. por fin algo nuevo? replico una parte de mi mente, algo que lleva más allá de la índole propia? la emoción era cada vez más fuerte, así que comencé mi búsqueda, al lado de mi hermano Heracles, en el principio solo éramos dos aventureros, dos almas en medio de un bosque que tarde o temprano nos otorgarían las llaves de un mundo más halla de aquellos horizontes exteriores. desde muy temprana edad mi mente se sentía ajena a esta realidad, como un animal que nace en un zoológico, y sabe por instinto que ese no es su lugar sabe que proviene de algo más grande, de un lugar más amplio y quizá de un paraíso sin límites, pero ante el lugar en el que habita solo se adapta, claro esa sería la mente instintiva del animal, y quienes aparentemente están por encima de ellos? claro! la raza humana, nosotros sabemos la respuesta a su comportamiento, sabemos que sí, están en lo correcto, el querer escapar fuera de la jaula es natural, por instintos son libres, pero ¿quién está por encima de la raza humana y quien tiene respuestas a nuestras preguntas?, ¿cuál es nuestro verdadero hogar?, porque siento que he nacido ajeno a donde estoy, y de alguna u otra manera no me siento digno de estar aquí, así que desde siempre tuve ese pensamiento, de que no somos de aquí, ¿de donde éramos en realidad? será cierto de que

éramos de ese jardín del edén que describe el génesis? como esos animales detrás de las jaulas me siento así, y por eso he estado buscando respuestas, y durante el tiempo que he vivido también he querido dejarlo todo, desaparecer, esta sociedad me aburría, no encontraba en el razones para seguir, mis cicatrices marcadas en ambos brazos solo me recuerdan a esas semanas de inseguridad, de decisión a quien tengo que servir? y por qué? supongo que quien nos halla traído a este plano lo sabe, y sabe bien que a diferencia de un circo este es un escenario de batalla, una batalla que se desencadenó desde tiempo atrás, que no ha terminado que hasta hoy en día y gracias a ese creador hemos podido vivir, contar nuestras experiencias, pero siento que la verdadera aventura no ha comenzado aún.

No sabía nada absolutamente nada antes de conocer los maestros dorados, no tenía un objetivo, no sabía a donde ir solo manejado por la mente razonable y es que siempre tenemos tanta razón sobre nosotros mismos que dejamos a un lado la verdad y tomamos nuestra propia verdad algo que es así y nadie más puede cambiarlo, incluso hacemos parecer que es "natural" que desde siempre está pero no, son cosas que nosotros creamos y que integramos en nuestra forma de vivir, yo era así, y me valía lo que dijeran los demás, escribía poesía? si, cantaba? si, pero tenía visiones? no! esa era la diferencia, el problema es que siempre sabemos lo que tenemos que hacer lo difícil es hacerlo, desde un principio nuestra mente ya viene entrenada, sabe lo que debe hacer, pero tanta es nuestra vanidad que nos perdemos y olvidamos de dónde venimos y hacia dónde vamos. Somos simples forasteros en medio de un gran señor bosque.

LA MONTAÑA DEL HALCÓN.

Pasamos los primeros días de agosto sin resultados, habíamos comido unos hongos que no eran, se parecían demasiado pero nos equivocamos fue tanta la emoción que ni siquiera paramos a ver detalles de la espora simplemente lo tomamos y a la boca, buen provecho! los primeros 10 minutos había solo una indigestión terrible, gracias a Dios que sigo vivo, pero bueno cuando un hombre sabe a dónde va, el universo le abre camino, tales que las estrellas se convierten en realmente lo que deberían ser, nuestras guías, nuestra brújula, después de todo somos aventuremos, recordemos eso, y el único hogar aquí es nuestro cuerpo por eso debemos mantenerlo limpio, asearlo, aunque todo lo exterior este totalmente reluciendo siempre al fondo existe la probabilidad de que algo minúsculo se esté moviendo a gran fuerza para después expandir todo el objeto, hay que cuidar nuestro cuerpo, es frágil y se contamina y algo sagrado no tolera para nada la suciedad, o está limpio o simplemente me voy y regreso cuando hayas limpiado todo el lugar, después de todo es de muy mala educación y falta de respeto recibir a alguien con la casa

alborotada, cuando recibes a alguien (una visita) que es importante pero no sabes cómo es ni como habla siempre te preocupas por tener la casa limpia y por procurar que ni el más mínimo detalle se escape o quede mal puesto en su lugar, en mi caso con estos maestros era así, no sabía qué hacer, pero sabía que debía arreglar algunas cosas, pero qué? tengo ya una bonita loncherita para ponerlos por si los encuentro, una esquinita que parece un altar especialmente para mis setitas, pero no, lo que realmente debía arreglar era mi hogar interno, mi cuerpo, era consumidor de comida chatarra, grasa sin medida, vuelvo a repetir, me valía el mundo quería tragármelo entero, así que comencé a ingerir frutas. Días antes de conocerlos me había enfermado de un parásito muy conocido "salmonela", cuando me recupere decidí solo comer frutas y más verduras, pero cuando vemos que todo está bien es cuando más nos descuidamos así me paso a mí, descuide de nuevo mi alimentación por lo que no sabía que carajos hacer para limpiar el lugar para esos maestros únicos, cuando los encontré casi llore, casi casi porque se me escapó una lagrima una esferita que estoy seguro fue la que tocó la tierra y encendió una pequeña chispa en mis ser, los maestros hongos no se olvidan de ese momento y yo tampoco, lo tengo siempre presente, fue un encuentro cara a cara, parece exagerado pero para mí son simplezas que la gente actual ya no ve, cegados por una falsa realidad que se ha convertido en sus hogar, tan intoxicados de mentiras, de absolutismo, de malicia y tiranía.

Cuando subí a la montaña más alta de pueblo nuevo, en lo más profundo de las montañas allí donde esta ese rincón oscuro, salió un halcón creo yo habita en esa montaña porque siempre, cada vez que voy el me saluda, grita con todo y empieza a dar vueltas por toda la montaña, visto desde el punto más lógico podría decirse que es normal pues un ave tan audaz es siempre astuta en todos sus aspectos y siempre vigila el terreno, bueno fuera así, no sería ya normal ver gente y escuchar las voces de aquellos niños que habitan en esa montaña? porque siempre que voy se desprende de las ramas y grita, cabe decir que en la montaña hay una familia que habita allí, el pueblo lo conoce como la familia de los portillos atribuido al apellido "portillo" posiblemente dueño del prado donde me encontré a los maestros, por esa razón llamo a esa montaña la montaña del halcón. mis primeros ejemplares era grandes, secos ya maltratados por el sol y se veían las grietas marcadas, esperando por alguien o simplemente cumpliendo su ciclo de vida, para mí lo primero me viene más, desde ese momento el lugar se convirtió en algo especial, algo que llevo en mi y llevare por años, baje de la montaña muy cansado no era habitual salir, repito, me había atrapado la emoción desde un principio pero recordaba que ellos eran especiales y que cumplen una función muy marcada por eso quería encontrarlos, sin importar con que pudiera encontrarme, o si me encontraba a la mitológica serpiente que según los habitantes y leñadores dicen ver, una serpiente grande, el lugar es denso pero especulan verle al menos dos cabezas y encima de cada cabeza pelos

como si fuera el cabello de una mujer, huy qué miedo! "solo son mitos"

LA PRIMERA TAZA DE TÉ

Empezó mi primera experiencia, y recibí a mis maestros, cuando ellos empezaban a llegar sentía energía pura, mi cuerpo lo sabía y había despertado ya, son ellos, están aquí y que haremos ahora? tanto fue así que me moví desesperado tomando una escoba y sin saber qué hacer, pero estaba adentrando en el efecto así que decidí quedarme tranquilo, pasaron los primeros 30 minutos y fue puro escalofrió, sudor ante lo desconocido, entonces llegaron, +este eres tú? -si así es, mmm ya veo, todo desordenado, basuras por todos lados, tu cara toda agrietada, con manchas oscuras, parece ser que todo tipo de contaminación habita allí, pero no importa arregla tu hogar después de todo es tuyo de nadie más, pocos ven tu casa interna muy pocos logran pasar a tomar una taza de té y platicar cara a cara con la inocencia niña descabellada y greñuda que a veces se le olvida los mandados y regresa toda sucia, a donde ha ido? a jugar con la mentira? esa que dice que solo irán a la esquina pero regresa espantada, que ha visto? acaso el ogro que les conto sus madre? en fin, nadie es capaz de conversar con los sentimientos puros, +ya te he visto antes, buscándome entre las ramas, entre las gotas de lluvia, sabias que estaba ahí, pero nunca me habías conocido en verdad, sabias también que no bastaría con solo desearlo, que necesitas una llave para entrar, dichoso seas, muchos ya me conocen, pero por mis consejos y regaños algunos se van, y no quieren aprender más de mí, pero gracias por aceptarme, tomemos pues esta primera taza de té.

ARREGLANDO LA CASA

Esa fue la conversación inicial del suceso, no sabía que estaba pasando, quien estaba conversando con quien, o que soy yo realmente entonces? y entonces todo explota, un halo de misterio se formó a mi alrededor, y mi pensamiento solo quedo callado, arrinconado avergonzado del visitante, repito: como cuando tienes visitas y tus hermanitos o habitantes del lugar se arrinconan de vergüenza al menos en mi hogar desde que viví con mis padres pasé unos años en nuestra infancia rodeado de primos, éramos niños y nos encantaba jugar pero cuando venía visitas todos arrinconaditos, pues que vamos a decir ante el extraño yo no lo conozco, y mis primos tampoco, ya vieron el desorden, pero bueno pronto se ira, pero en este caso mi vergüenza venia de algo más profundo, conocí las greñas de la mentira, de la ociosidad toda mal olienta sin tiempo de arreglarse más que estar embrocada disfrutando de nada, todas ellas avergonzadas de la magnífica presencia de la verdad. Nada es simple si le tomas importancia, tampoco es normal si lo ves como algo extraordinario,

si lo crees podrás verlo, si lo imaginas tarde o temprano ocurrirá, son palabras que mis padres me decían de pequeño, me hablaron de un dios con poderes extraordinarios, lo conocíamos como el rey de reyes y señor de señores, igual sabíamos su nombre pero jamás lo habíamos visto, es un misterio hasta ahora supongo que el camino que he emprendido se dirige hacia él, él tiene ya un lugar para nosotros e imagino que de ahí provengo yo, por eso me siento tan encerrado en esta sociedad que habla de libertad en una sociedad enjaulada, bueno, volvamos al tema. Estuve presenciando al espíritu de los hongos, es un espíritu en verdad, puedo describirlo como aquel señor vestido de la luz, la luz como su único atuendo.

Vi el miedo, hola amigo, tu que siempre has sido mi confidente, ¿por qué tus razones no llevan a ninguna parte?, el que me ha dicho no le hables que tal si nos rechaza, el que me convencía de que criaturas malvadas estaban en el bosque, es muy peligroso ir halla, mejor quedémonos en casa, donde papa nos cuida y mama nos atiende, el miedo solo su nombre no parece tener propósitos es vacío y cuando estas con él las oportunidades se van, cuando estas decidiendo el aparece, es un entrometido, no me gusta cuando está ahí nunca es bueno para nada, en fin en esa mesa estaba presenciando mis sentimientos como seres con identidad, seres que de verdad son otro tipo de almas, ante la presencia del espíritu de los hongos todos ellos quedaron arrinconados. después de esa experiencia supe que tenía que cambiar mi vida tanto física como espiritual, me habían dejado en claro lo que tenía que hacer y que debía hacer, las cosas cambian cuando estas dos palabras se usan juntas, saber qué hacer y deber hacer, comencé a fabricar algunas cosillas para mantener en orden mi hogar, Chiapas tiene familias muy inteligentes el problema es la falta de materiales pero cuando el espíritu de los hongos te visita todo sirve como herramienta, tome algunas cosas del bosque avellanas para decorar mis porta lapiceras, pues después de cada ingesta ando buscando alguna pluma para escribir y simplemente las tengo todas dispersadas por el lugar, así que esas pequeñas cosas son las que comencé a poner en su debido lugar y con todo respeto me dije: si señor vamos halla!. Y en mi dieta seré sincero, aún no he cambiado totalmente y sé que por eso la verdadera revelación no se me ha mostrado aun solo eventos del fin. Cuando tenga la casa preparada entonces estoy seguro me mostraran algo mejor, por lo pronto ando haciendo provisiones para reunir elementos, pues como padre de familia tengo gastos que hacer, un trabajo al cual recurrir, mi trabajo proviene de mi padre un director universitario, un lector de profecías, recientemente le ha interesado la profecía Adventista, jamás ha probado los Hongos pues es de los que lo considera como muchos una droga cosa que sabemos que no es cuando realmente lo conoces. No basta con conocer su nombre hay que hacer presencia de las cosas, san isidros o cúbensis me habían hablado de él

sabía sus nombres pero jamás me los había encontrado.

LA SEGUNDA VISITA

Me apasione tanto por estos maestros sagrados, ya no los veía como simples hongos, mi vida sabía que algo nuevo había sucedido, son de esas cosas que esperas que nuevamente te impresionen, los colores y fractales que esconden misterios, que es lo que nos quieren decir realmente y por qué pasan?, no son simples espectáculos, son mensajes que se han impregnado en luces, en líneas tan perfectas. Mi segunda ingesta fue más o menos así: estaba recostado en la losa de mi casa, mirando al cielo, esperando al espíritu de los hongos casi no quiso aparecer, pero apareció; +y todo hecho un desorden como siempre, las cosas regadas por todos lados, hasta cuándo aprenderás? y me quede perplejo, me avergoncé un poco de mi carácter inhumano y de mi forma de ser, no debo ser así, debo arreglar mi persona, yo no soy así y mi naturaleza jamás llevo consigo ociosidad. no fue mucho el efecto pero logre entender nuevas cosas y nuevas enseñanzas, es como si el espíritu me hubiese puesto a ver un documental mientras él se va para reaparecer nuevamente, el documental es tan interesante, puesto que mi cabeza no me dejaba de aventar ordenes, lee, ejercítate mental y físicamente, prepárate para estas cosas, no son cualquier cosa, una droga no te haría cambiar tanto, la cocaína es muy consumido en Chiapas, y al menos las personas que he visto solo argumentan tener fuerza física, sentirse muy hombres muy potentes pero hasta ahí, esto no es una droga yo lo sé es una llave, la llave maestra, pues abre muchas puertas y cada sala es un escenario diferente, es lo hermoso de las setas, ver horizontes, y saber que no estás solo, que tu actitud tiene nombre y lugar, esa rebeldía que la sociedad no logra entender, todas esas enseñanzas que ya no se cuentan hoy en día, esas moralejas que desaparecieron, eso era magia, y ahí fluía la esperanza, a donde ha ido a parar, una juventud que no cesa de aprender, pero aprende erróneamente, por caminos que no son reales, aprendices de maestros falsos.

PRIMERAS REVELACIONES

Estaba preparándome nuevamente para una sesión más, antes de hacerlo comencé a meditar para tener mejor control de mi mente y que mis emociones no intervengan, yo sé que a través de las setas algo hablaba dentro de mí, un mensaje que debía ser transmitido a quien deseara escucharlas, por momentos me sentía confundido estando con setas pareciera que todas las cosas se ven desde su interior quedan desnudas las dudas y entonces comprendes lo que no logras comprender estando cuerdo. Cuando la energía comenzó a fluir nuevamente dentro de mí a

través de las setas visualice un recorrido por mi cerebro por todos los neurotransmisores hasta llegar a un punto muy pequeño, tan diminuto, en ese lugar dejo de existir el tiempo y solo estaba el espacio, adentre mi mirada más al fondo y vi dos células palpitando rítmicamente, después de observarlas comenzaron a hablar, y me dijeron; +no temas, soy quien te ha estado hablando, veras, hay una historia que la gran mayoría de la humanidad desconoce te contare algo breve de aquella historia, yo provengo de tiempos remotos y muy antiguos, en la creación de tu raza estuvimos presentes, fuimos destinados para una labor que todavía no ha logrado cumplirse pues necesitamos de la colaboración humana, dentro de ustedes esta la historia que solo puede ser revelada al mirar a su interior, infinitas formas de vida y apreciación, en lo pequeño esta lo inmenso, muchos buscas afuera tan desesperadamente pero deben saber que no conocerán a su Dios hablando de él, necesitan invocarlo y buscarlo al fondo de su ser, esa es la tarea que desde el principio le fue otorgado a la primer pareja, este mundo donde están es hermoso si saben observarlo, aquí es donde los espíritus toman su forma, donde pueden tocarse, si entendieran esto sabrían cuan poderoso es un abrazo y la importancia del lenguaje, este mundo es donde las cosas se materializan para experimentar una vida humana, si supieran donde esta sus orígenes no dañarían a sus propio hogar, pues la naturaleza es también un espíritu que alberga la vida de muchas criaturas, pero ante todo esto hay una fuerza que impide que accedan a la única verdad que llevan dentro de ustedes por eso están tan cómodos viviendo en la ambición, colectivamente conectados en una falsa conciencia que los hace pensar que simplemente morirán sin un propósito, ustedes piensan que la muerte es el fin, pero cuan equivocados están, ven te mostrare que pasa al morir. En ese entonces el terror se apodero de mí, sentí una fuerza que mi cuerpo no soportaba a medida que mis sentimientos y mi espíritu fueron desmenuzados por esa tremenda fuerza, sentí que mi espíritu abandono mi cuerpo y me elevaba hacia algún lugar fuera de esta tierra, vi un agujero negro como un portal para atravesar el espacio a grandes velocidades inigualables mil veces más rápido que la velocidad de la luz, entonces lo comprendí, no morimos realmente, si no que al final de nuestras vidas abandonamos el cuerpo para ser trasladados a un espacio oscuro donde los espíritus duermen en el infinito espacio exterior esperando ser reactivados nuevamente cuando la obra final sea efectuada, entendí cuán importante es vivir y cumplir nuestras funciones, ayudar a la humanidad sin distinción alguna. Después de mostrarme la sensación de la muerte me mostro tres acontecimientos, tres amaneceres distintos, el primero fue muy tétrico y horrido, vi un amanecer sin arboles con escaso oxígeno, lleno de basura de contaminación por todas partes, el segundo escenario era un amanecer muy avanzado en ciencia y tecnología tanto así que los mismo robots lograron tener conciencia propia y dominar a la especie humana, los pocos humanos que quedaban eran esclavos de ellos y los usaban para aprender sus idioma y las

cosas que ellos aún no sabían, el tercero fue más agradable, allí pude ver la promesa del espíritu antiguo el que prometió dar recompensa a quienes ayudaron a cumplir la obra final, a quienes llevaron el despertar a las mentes perdidas y conectadas a la falsa conciencia colectiva, después de ver eso me quede asustado lo vi con tanta realidad que pude palpar las cosas de aquellos eventos, le pregunte al espíritu si todo eso pasaría en el futuro y su respuesta me desequilibro; es probable, esta humanidad no sabe lo que quiere, no sabe a quién servir, unos no les preocupa el medio ambiente a otros si, hay algunos que sus intereses esta en dominar las ciencias y poder procrear vida por sí mismos pero se encontraran con lo contrario, ellos mismos acabaran con sus vidas siendo esclavos de su creación, pero el ultimo evento es mediante el cual debes aferrarte, cumple con tu misión todos tienen una distinta, reparte la espora para que la humanidad cultive conocimiento, fuimos muchos maestros destinados a revelar la verdad, estamos en distintas plantas que se consideran peligroso, después de todo la conciencia es el peor peligro de aquel espíritu que los mantiene cómodos dentro de sus círculo social, razón por la cual Jesús fue asesinado porque representaba peligro, si solo un personaje es capaz de traer consigo peligro imagínate un gran grupo de almas despiertas, es por ello que estamos aquí, escuchen la llamada que nace de sus interior porque cuando se obtiene el conocimiento los rumbos cambian, las fuerzas renacen y los objetivos se clarifican, ustedes deben dar su próximo salto hacia su evolución, deben usar la conciencia solo entonces los demás mundos seguirán avanzando, más arriba y más hacia adentro hasta encontrarse con aquel espíritu que los hará seres únicos y superiores, falta mucho por conocer, sus historia no ha comenzado aún, conocerse a sí mismos es tan difícil, razón por la cual no todos formaran parte del nuevo ciclo de la vida, recuerden su origen, solo entonces sabrán cual será el fin, te encomiendo leer, investiga en aquellos libros que hablan sobre despertar, lee la biblia allí hay mensajes escritos que no todos han comprendido y no te olvides de ti, vive, ama, cuida a los tuyos y protege a los seres vivos más pequeños pues ellos también portan espíritus grandes y nobles.

Después de la visión la conexión se esfumo rápidamente, pero me quede como una hora en silencio, estaba tan asustado tan impresionado, tanta vida e información que está dentro de nosotros y que quizás la gran mayoría jamás pudo acceder a esa gran biblioteca espiritual.

Actualmente me sumergí en la lectura, en la ciencia y en la arqueología, he encontrado muchas respuestas y sé que lo que vi está respaldado por la historia misma, que no estoy loco, que las setas no son drogas, más bien conocimiento que pocos saben entender, la meditación es importante pero debe ser ejecutada con seriedad, han pasado 4 meses sin probar

setas, estoy actualmente depurando mi cuerpo y mi espíritu, sé que el próximo contacto será deslumbrante y sabré lo que tengo que hacer, somos uno con el todo, somos peces descendiendo por el río para fundirnos con el mar, somos micelio hyperconectados hacia una misma fuente de sabiduría. Somos y seremos el cambio de nuestros tiempos, el botón que encenderá la evolución de nuestra especie. Espero poder volver a relatarles más sobre mis aventuras internas, y volver con respuestas hacia ustedes, pero por ahora ¡DESPIERTEN!